



なかよし

中洲小学校 第1学年 学年だより
令和7年6月30日 7月号

入学してからあっという間に3か月がたちました。今、子どもたちが世話をしているアサガオの花が咲き始めています。子どもたちも、ぐんとたくましくなりました。平仮名の練習から始まった国語科の学習は、今では文を書くまでになりました。1、2、3…と数えることから始まった算数科の学習も、今ではたし算やひき算を学習しています。給食や掃除も、とてもスムーズに進められるようになりました。楽しい夏休みが待っています。暑さに負けず、しっかりと1学期のまとめができるように励ましていきたいと思ひます。ご協力よろしくお願ひいたします。

〈7月の学習予定〉

こくご	はをへをつかおう すきなこと、なあに おむすびころりん としょかんとなかよし こんなことが あったよ	ずこう	ねんど せんせいあのね	
		おんがく	はくのにのって りずむをうとう みのまわりの おとに みみをすまそう どれみとなかよくなるう	
さんすう	のこりはいくつ ちがいはいくつ どちらがながい 1がっきのふくしゅう	たいいく	みずあそび	
せいかつ	きせつと なかよし なつ きれいにさいてね わたしのはな	どうとく	はしの うえの おおかみ ぼくのあさがお	

〈お知らせとお願ひ〉

☆ 個人懇談【15日(火)16日(水)17日(木)】、アサガオについて

懇談時間のご案内を今週お配りします。日時をご確認ください。短い時間ではありますが、7月までの学習や生活の様子を振り返り、有意義なものにしたいと思ひています。

また、個人懇談の日にお子様のアサガオの鉢をお持ち帰りいただきます。かなり大きく、鉢に土が付いていますので、懇談の日は、大きめのビニル袋を持参していただくと助かります。夏休みにも観察を続け、お子さんと一緒に水やりをお願いします。植木鉢と支柱、黄色の受け皿は2学期に集めます。持ってくる日は、後日お知らせします。

☆ 計算カードの宿題について

音読や算数科の「たしざんカード(1)」の練習を毎日聞いていただき、ありがとうございます。おうちの方のご協力で、一人一人の子どもが着実に力を付けてきていることを担任一同、心から感謝しています。カードの答えがすらすら言えるようになったら、カードの順番を変えてください。「ひきざん」の学習に入ったら「ひきざんカード(1)」の練習も聞いていただけたらと思ひます。お子さんの様子に合わせて練習するカードの量を調節しながら、正しく覚えられるように練習を続けてください。

☆ 熱中症対策について

暑さに慣れていないこの時期には、それほど気温が高なくても熱中症になる場合があります。今までより飲み物を多めに持たせるようにお願ひします。休み時間後は汗をかき真っ赤な顔で教室に帰ってくるので、汗拭きタオル等も適宜持たせてください。ご協力をお願いします。